

# Natal UB 2022: Grow in Love and Fulfill Your Ministry

**Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.INDONESIASATU.ID](https://www.kotamalang.indonesiasatu.id)**

Dec 20, 2022 - 23:59



*Natal UB 2022 mengusung tema "Grow in Love and Fulfill Your Ministry"*

KOTA MALANG - Umat Kristiani Universitas Brawijaya (UB) menggelar perayaan Natal, Kamis (15/12/2022). Untuk pertama kalinya semenjak pandemi Covid-19, acara ini digelar secara luring di gedung Samantha Krida UB. Sebanyak 1.200 mahasiswa, dosen, serta staf Kristen dan Katolik hadir dalam acara ini.

Mengusung tema “*Grow in Love and Fulfill Your Ministry*”, pembicara Pdt. Dr. Ir. Samuel Sianto, M.A., M.Th mengingatkan untuk selalu memiliki karakter Kristus.

“Yakni lemah lembut dan rendah hati. Hal ini bisa dimulai dengan memperkatakan firman Tuhan dan melakukannya, serta membiasakan diri agar menjadi karakter diri kita,” ujarnya.

Mewakili Rektor, Sekretaris Universitas Dr. Ir. Setyono Yudo Tyasmoro, M.S dalam sambutannya menyampaikan agar umat Kristiani di UB terus memberikan dukungan untuk memajukan kampus melalui delapan Indikator Kinerja Universitas (IKU).

“Sebagai bagian dari civitas academica UB, kita semua bisa bersama-sama memberikan *support*, dengan cara membuat inovasi, berprestasi dalam lomba nasional maupun internasional. Dan untuk mencapai tingkat keterserapan lulusan yang tinggi, saat ini ada program 1000 mahasiswa wirausaha. Mari isi slot tersebut untuk meningkatkan IKU UB. Mari berlomba memberikan yang terbaik bagi kampus ini,” papar Yudo.

Kegiatan ini diramaikan dengan penampilan tarian dari siswa-siswi SD Kristen YBPK Ngaglik, Drama dari GOG dan Tabut, Vocal Group Amazia, dan persembahan pujian dari Fariday, Overtuner, dan MQ.

Ketua Panitia Bonick Kartini Lonameo, S.Pi., M.Sc., M.P dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Rektor dan jajaran, dekan seluruh fakultas, dan donatur yang telah mendukung kegiatan ini.

“Terima kasih atas dukungan Bapak Ibu sekalian, sehingga kegiatan ini dapat terselenggara dengan baik. Terima kasih juga kepada para panitia yang sudah bekerja dengan penuh kasih, sehingga acara ini berjalan lancar dan mendapat antusias luar biasa, yang mana dihadiri oleh 1.200 orang, melebihi target awal, yakni 1.000 orang,” ucap Bonick.

Kegiatan Natal UB dirangkai dengan Bakti Sosial yang diselenggarakan pada Sabtu (17/12/2022) untuk jemaat Gpdl Bukit Sion Tumpak Awu Malang Selatan, serta Selasa (20/12/2022) untuk hamba Tuhan Komunitas Garis Depan di GSJA Sidorejo Malang Selatan. (Irene)